

¡YA TENEMOS AGUA!

Pues si. Ya estoy viendo caer, por el grifo, el primer chorrito de agua. Ya empieza a sonar el agua de la ducha, de la cisterna. ...

Puesto al habla con el Concejal de Urbanismo, Manolo MImbrera, me ha confirmado que anoche se comenzó a bombear agua a los depasitos y que hoy, a partir de las 12:00 se ha dado suministro a la red .

Como es logico a unos les llegará antes y a otros, por lejanía o altitud, tardarán mas tiempo en tener presión para que llegue pero, la cuestión es que ya tenemos agua en la red de suministro.